



ベアーズだより

NO.2

2023.06.01

山川 紘未

早いもので新年度が始まって2か月が経ちました。子どもたちも新しい環境に慣れたようで、伸び伸びと遊び、元気いっぱいの声が保育室に響き渡っています。

うさぎ組の子どもたちは天気の良い日は砂場や園周辺に出かけて遊び、りす組の子どもたちは一人一人の生活リズムに合わせながらうさぎ組の子どもたちと散歩に行ったり、室内で遊んだりして過ごしています。

これから梅雨になり、雨の日も多くなってくると思いますが、天候が良い日は戸外で季節の変化を楽しんだり、体を動かしたりしていき、天候の悪い日は室内で楽しめる活動を取り入れていきたいと思っています。



～子どもたちの好きな玩具・絵本紹介～



トンネルも大人気！中に入り小窓から「ばあ」と顔をのぞかせたり、秘密基地のように中で遊んだりしています！



子どもたちが大好きな音の鳴る玩具！くるくる回したり、音を鳴らしたりしてたのしんでいます！



だ・る・ま・さ・ん
と横に揺れながら
見ている姿が可愛
いです！



音楽に合わせて何度も
聞くくらい大好きな絵
本です♪

S Lマンとアンパンマンの
指人形がみんな大好き！指
にはめたり、S Lマンやブ
ロックで作った車に乗せて
走らせたりして楽しんで
います♪



6月の予定

- ・12日(月) 身体測定
- ・13日(火) 歯科健診
- ・14日(水) 誕生会
- ・22日(木) 避難訓練
- ・27日(火) 水遊び開始

